



Santiago, 26 de abril de 2021

COMUNICADO OFICIAL

Estimada comunidad alcazariana, hoy el Ministerio de Salud realizó un comunicado anunciando que la comuna de Las Condes, entre otras, avanzará a Fase 2 (Transición) del Plan Paso a Paso, a partir del jueves 29 de abril.

Si bien esta es una medida de la autoridad sanitaria, como colegio consideramos una responsabilidad social colaborar con la necesidad de cuidado para seguir evitando los contagios. Por esto, hemos decidido mantenernos en modalidad online, hasta fines de mayo, considerando que gran parte de nuestros colaboradores (77%) y algunos estudiantes, no viven en esta comuna y provienen de otras que aún se mantienen en Fase 1, por lo que creemos que la prudencia hace necesario ser cuidadosos y cautelosos, de manera de no apresurar el retorno presencial que todos anhelamos.

Además, la realización de las próximas elecciones municipales, de gobernadores y constituyentes (15 y 16 de mayo), en las que nuestro establecimiento funciona como colegio escrutador, es también un factor importante que consideramos en esta decisión.

Estamos esperanzados en que todo mejorará en los próximos meses y agradecemos su comprensión y apoyo en el trabajo diario que significa, tanto para nuestros estudiantes, como para padres y apoderados, por eso, les pedimos que sigamos cuidándonos, y así estar preparados y tener un retorno efectivamente seguro y de la mejor manera.

Un abrazo a cada uno de ustedes,

Rodrigo Urrutia Oyarzún

Rector